

RESEÑA HISTORICA DE LA PRIMERA IGLESIA DE DELICIAS

1941_2011

Hablar sobre la historia del inicio de la Obra de Dios en la ciudad de Delicias Chih. Nos vemos motivados en hacer mención del hermano Juan Téllez Martínez.

Nuestro hermano Juan Téllez Martínez había sido bautizado el 24 de diciembre de 1934 en la partida municipio torreo Coahuila por el pastor Fidel Garza Elizondo.

En el año de 1941 el hermano llegó a este lugar acompañado de su mamá que también ya era bautizada en el nombre de Jesucristo, siendo así los hermanos empezaron a reunirse en la Iglesia Metodista ya que era la única iglesia cristiana en esta ciudad.

Siendo en este mismo año cuando un grupo de hermanos se empezaron a reunir dirigidos por el hermano Antonio Arispe, ellos no eran bautizados en el nombre de Jesucristo pero predicaban la doctrina bíblica apostólica.

El hno. Antonio Arispe comenzó a evangelizar a un grupo de personas logrando reunirlos en el hogar de la señora Macaria García estando presentes el hno. Francisco Ibarra y su esposa Felipa Araiza, siendo así la pareja o familia con mayor antigüedad dentro de la iglesia, en esta cd. la hna. Dolores García de Casiano, Graciela Casiano, hna. Julia López, Juanita López Jackes, Laurencio López Jackes etc. Entre otros hermanos juntándose un total de 26 personas.

En ese entonces llegó también a este lugar el hermano Manuel Pérez, quien también venía de Torreón Coahuila con el propósito de trabajar y el contacto de un hijo de los hermanos, Francisco Ibarra y Felipa Araiza, donde se conocieron en el trabajo dicho hijo de los hermanos le comentó al hno. Manuel que sus padres junto con un grupo de personas se reunían para alabar a Dios, así fue como se conoció el hno. Manuel y el hno. Antonio y así el hno. Manuel mandó llamar al hno. Obispo Presidente Felipe Rivas para que viniera a bautizar a este grupo de personas, dando un total de 26 bautismos en agua y en el nombre de Jesucristo, a esta gran actividad asistieron el obispo Rev. Felipe Rivas, José Ortega secretario general.

También tenemos una bonita experiencia que nos cuentan de la hermana Lolita Casiano, de las cuales fue bautizada en esta ocasión nos cuenta, que el evento religioso se estaba llevando a cabo el culto estaba siendo bendecido de una manera muy especial, ellos tenían las bocinas afuera de la iglesia así que las alabanzas se escuchaban muy bien a larga distancia la hermana cuenta que ella estaba haciendo tortillas de maíz y empezó a escuchar las alabanzas eran tan especiales que llegaron a su corazón así que decidió dejar de hacer las tortillas e

ir al lugar donde se estaba efectuando el culto Dios ese día toco su corazón y ella tomo la decisión de ser bautizada en ese momento, ella fue la persona número 15 que fue bautizada. Después vinieron a ese lugar unos hermanos de E.U.A. para ir a una campaña a torreón donde invitaron a la hermana Lolita y ella asistió a la campaña y fue ahí donde la hermana recibió el Espíritu Santo, por la Gracia de Dios y para su Honra y Gloria.

Vemos que en el año de 1941 tenemos el surgimiento de la primera misión apostólica en esta ciudad como encargado de la misión el hermano José Borjon Amaro quien atreves de actividades como campañas de sanidad y evangelisticas siguió reuniendo gente y predicando el evangelio donde el Espíritu de Dios se derramaba de una manera especial. Logró bautizar más personas obteniendo un grupo de 46 hermanos bautizados en el nombre de Jesucristo y que pasaron a ser declarados iglesia en el año de 1942 y que fueron entregados al primer pastor que fue el Rev. Miguel Álvarez castillo.

Contando con el apoyo de los Líderes representantes de fraternidad de la Iglesia, como lo fue la hermana Ángela Rodríguez de Payan la directora de Dorcas, Manuel Orozco Director de los Varones y el hermano Salvador Casiano director de la fraternidad de Jóvenes, quienes desempeñaron un excelente trabajo para Honra y Gloria de Dios.

El día 30 de enero de 1944 el hermano José borjon hizo la solicitud de compra de los lotes 15 y 16 de la manzana # 36 con medidas de 30 metros de frente y 30 metros de fondo, pagando por ellos una cantidad de \$1,380.00.

La falta de recursos económicos fue uno de los mayores problemas o retos a los que se enfrentaron los hermanos para la edificación del templo pero eso no fue motivo de quedarse estancados porque Gracias a Dios lograron la construcción de la primera casa pastoral y la primer casa de oración bajo la administración del hermano Miguel Álvarez.

Durante el pastorado del hermano Miguel, como iglesia vivieron experiencias agradables que aun no se han olvidado, por ejemplo los martes eran día de cultos de avivamiento los cuales empezaban a las 7.00 pm y terminaban a las 11.00pm, porque la Bendición de Dios era con ellos, el Espíritu de Dios decencia sobre los corazones de las personas ahí presentes manifestándose de una manera sobrenatural era tan grande la presencia de Dios en ese lugar que hasta las paredes del templo sudaban con la presencia del Señor Jesucristo y las hermanas que se encontraban en el área del comedor eran llenas del Espíritu Santo y comenzaban a hablar en nuevas lenguas, de esta manera la iglesia fue prosperando espiritualmente y creciendo en membresía. Y hasta el día de hoy siguen realizando actividades para Honra y Gloria de Dios como campañas de

sanidad, aniversarios, campañas evangelísticas, fiestas del amigo y encuentros etc.

Pero también se vivieron desafíos durante el pastoreado del hermano Miguel Álvarez, nos cuenta que en una ocasión mientras se realizaba el culto un grupo de niños andaban jugando por ahí a las escondidas y mientras una niña de 14 años de edad fue a esconderse en el baño cayó en la letrina y desafortunadamente murió después de unos instantes de que la sacaron. pues estas experiencias son parte de la historia de nuestra iglesia en la ciudad de Delicias.

A continuación mencionaremos a los pastores que han estado administrando en esta Iglesia y a quien debemos todo esfuerzo en pro de este Templo y de esta Iglesia:

El hermano JOSE BORJON AMARO como encargado de la misión consiguió el terreno en el que esta construido nuestro templo y sus anexos.

El REV. MIGUEL ALVAREZ constructor de la primera casa de Oración y su respectiva casa pastoral.

Rev. GUADALUPE RAMIREZ VILLAREAL en su pastoreado se coloco la primer piedra de lo que habría de ser un nuevo templo.

Rev. CRUZ TREJO CAUDILLO

Rev. CIPRIANO GASPAR

Rev. FRANCISCO FACIO

Rev. JUSTO VARGAS

Rev. JOSE EPIFANIO RAMOS, de esta lista de hermanos del pastoreado del hno. Guadalupe al pastoreado del hno. José Epifanio se construyó la obra del segundo templo que se inauguró el día 15 de mayo de 1960.

Rev. JUAN LINARES SUAREZ

Rev. MIGUEL AGUSTIN REYES

Rev. JOSE MORIN

Rev. JESUS ACOSTA

Rev. PEDRO ARRAS durante el pastoreado del hermano se construyeron los salones de adolescentes, jóvenes y señores.

Rev. JUAN ANTONIO DURAN GONZALEZ, nuestro hermano realizo la construcción de los baños y parte del comedor que ahora utilizamos.

Rev. PEDRO CASTAÑEDA CARDOSA, el 11 de enero de 1990 siendo el tiempo de su pastoreado se tomó la decisión de reconstruir y hermosear nuestro templo.

Rev. LORENZO GALLARZO GRAGOSO, durante su pastoreado se enjarro el templo y se arregló la fachada, se colocaron ventanales y la puerta principal los aires acondicionados y otros arreglos.

Rev. JESUS MANUEL DIAZ CAMACHO, nuestro hermano continuó con los trabajos de la casa pastoral el segundo piso hasta donde se encuentra actualmente y otros arreglos.

Rev. MANUEL GALINDO GARCIA, asumió el pastoreado el día 14 de febrero del 2002, durante su administración se adquirieron 30 bancas para el templo y se adquirió un muy buen equipo para la música los cuales actualmente están en uso, se modificó el barandal actual y se hicieron algunos arreglos en el comedor como lo es el aire y la compra de una estufa etc.

Rev. JUAN ANTONIO DURAN GONZALES, por segunda vez el hermano tomo el pastorado de esta Iglesia y durante su estancia se equipó el comedor, y se compraron algunas guitarras y un bajo. También tenemos que se adquirió un terreno en la colonia laderas del norte 550 m cuadrados por la cantidad de 26,850 pesos, también se le dio mantenimiento al templo y a sus anexos.

Después de nuestro hermano Juan inicio con el pastorado actual el hermano Rev. LUIS GERARDO CORDOBA GAMBOA, El día 14 de enero del 2009 tomo el pastoreado de esta iglesia y en el año del 2010 del mes de noviembre tuve la bendición de festejar los 50 ANIVERSARIOS de la Iglesia.

Durante el tiempo de mi pastorado se pagó el terreno de laderas del norte y empezando la construcción de un templo poniendo las zapatas con un valor de 20.000 pesos se remodelaron los baños, se instaló una pantalla para el cañón, se instalaron 27 persianas para las ventanas, y otros arreglos que se han ido dando dentro de la Iglesia, también se inició una misión en Camargo a cargo de la misma Iglesia siendo el encargado el hermano Elías Salazar, y en saucillo también se inicio otra misión a cargo del hermano Daniel Flores.

A la fecha la Iglesia ha tenido la bendición de ser dirigida por 20 pastores, los cuales hemos trabajado con excelencia para la Gloria de Dios persiguiendo juntos un mismo fin ser una Iglesia sana, Pentecostal y con propósito de

excelencia y actualmente trabajamos juntos con la red celular y apoyamos las dos misiones que tenemos a nuestro cargo para que mas personas reciban a Dios en su corazón y así seguir llevando la salvación a la humanidad.

Actualmente la Iglesia cuenta con una membresía total de 207 hermanos para el servicio de nuestro Señor Jesucristo, y rogamos de sus oraciones para continuar con esta gran responsabilidad que Dios y mis Autoridades me han conferido, que la Gracia de Nuestro Señor Jesucristo sea con todos vosotros.

Pastor actual. Hno. Luis Gerardo Córdoba.